



Boletín No. 19



Foto: Esté atento si debe consultar por una urgencia odontológica en los días santos / Tomada de Shutterstock.

En Semana Santa, estas son las tres causas frecuentes de emergencias odontológicas

- *Dolor agudo, politraumatismo o desprendimiento de elementos estéticos serían las situaciones de emergencias por las que acuden las personas al odontólogo en los días santos.*
- *Expertos de la Facultad de Odontología de la Universidad CES explican que estas pueden ser las tres causas más comunes de consulta por lo que entregan varias recomendaciones.*
- *Los profesionales advierten que no se debe recurrir a remedios caseros y en caso de emergencia estar preparados para acudir a un especialista en los servicios de urgencias de clínicas y hospitales.*

Descarga [aquí](#) el kit de prensa

Medellín, abril 4 de 2022. Sentir un dolor de muela, partirse un diente con algún alimento o hasta sentir la angustia por desprendimiento de una resina o carilla, pueden ser los motivos de consulta al odontólogo más comunes que lo llevarían a vivir un 'viacrucis' en Semana Santa.

Si bien estas situaciones pueden ser comunes a lo largo del año, la preocupación de los pacientes radica en las restricciones para la prestación de servicios de urgencias odontológicas durante la Semana Mayor. Por eso, desde la Universidad



CES en Medellín, algunos docentes advierten sobre esas tres causas más frecuentes de consulta en los días santos.

“Lo primero es que se presente un episodio de dolor agudo. El dolor es la primera causa de consulta en odontología. Segundo un traumatismo que puede ser un politraumatismo por un accidente de tránsito o una caída desde su propia altura donde hay daño de los tejidos duros o blandos de la cavidad oral. Y tercero es la pérdida de algún elemento estético, coronas o carillas que puedan en algún momento incomodar al paciente por la parte estética”, explicó el cirujano maxilofacial José Iván Ochoa Escobar, docente de la Facultad de Odontología de la Universidad CES.

¿Qué hacer en caso de vivir una situación de emergencia en nuestra boca? Inicialmente, el docente de Odontología sugiere mantener al alcance el número de teléfono del odontólogo de confianza para poderlo llamar y saber si él estará prestando el servicio durante la Semana Santa y, si no, para que él pueda indicar, en dónde podrían atender al paciente.

“Si estamos en el área rural normalmente en el hospital del municipio habrá un servicio de odontología que podría estar funcionando en horas hábiles. Y lo tercero, en las ciudades hay clínicas y hospitales con servicio las 24 horas incluyendo días festivos. Ideal tener a mano los teléfonos de las entidades para llamar en caso de una emergencia”, añadió el Dr. Ochoa Escobar.

Finalmente, el especialista aclara que lo recomendable es no hacer uso de remedios caseros que en un momento dado podrían no estar indicados o hacer más daño del que ya existe. Por eso es importante acudir a los servicios médicos odontológicos.

Durante la Semana Santa, la Clínica CES, ubicada en el barrio Prado del centro de Medellín, prestará servicio de urgencias odontológicas de lunes a miércoles entre las 6:00 a.m. a 6:00 p.m. y fin de semana y días festivos las 24 horas.